

ご あい さつ 御 挨拶

みな どりつみずもととくべつしえんがっこう ほんじん ぜんじん むらかみ たくろうこうちょう こうにん ほんじつちゅうにん
皆さま、都立水元特別支援学校のホームページを御覧くださりありがとうございます
ございます。前任の村上 卓郎校長の後任として、本日着任いたしました
のぐち みきと もう こうちょう とりつちてきしょうがいとくべつしえんがっこう こうけいけん
野口 幹人と申します。校長として都立知的障害特別支援学校を2校経験
し、都立水元特別支援学校で3校目となります。今までの経験を生かしなが
ら、都立水元特別支援学校が50年にわたり 培ってきた良い取組を継続し
てまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひします。

ほんこう かつしかくぜんいき あだちく いちぶ つうがくくいき ちてきしょうがい
本校は、葛飾区全域と足立区の一部を通学区域とした知的障害のある
じどう せいと とくべつしえんがっこう れいわ ねんど しょうがくぶ めい ちゅうがくぶ
児童・生徒のための特別支援学校です。令和7年度は小学部277名、中学部
101名、合わせて 378名の大規模化が進んでいる学校です。今年度の新
しょうがくぶ ねんせい めい しんちゅうがくぶ ねんせい めい
小学部1年生は62名、新中学部1年生は37名です。

げんざい かぎ がくしゅうかんきょう さいだいげん きょういくこうか ひ だ
現在は限られた学習環境で最大限の教育効果を引き出すため、スケジ
ュールの理解、コミュニケーション力を高める指導を重点的に行ってま
いります。その指導を、児童・生徒が見通しをもった学校生活を送る中で、
「今やること」「次にやること」を理解して、自分から取り組む力を引き出
し、自分でできることを増やすことにつなげていきます。保護者の皆さまと
ともに児童・生徒の日々の成長を喜び合えたら、校長としてこんなにうれ

いことはありませんので、保護者の皆さまとコミュニケーションを密にとりながら学校経営に取り組んでまいります。

校長の学校経営は、学校だけでできるものではありません。保護者の皆さまの御協力があってこそ達成できるものです。私は常々、学校と保護者の皆さまとは車の両輪のようなものだとお話ししています。児童・生徒の成長を願う支援者として今後とも御協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

また、地域の皆さま、近隣の学校の皆さまとの連携を図りながら施設等の見学、買い物学習、学校間交流など児童・生徒の学習に御協力いただきたいと思います。どうぞ地域の中で生活する本校の児童・生徒のためにお力をお貸しくださいますようよろしくお願いいたします。

令和7年4月1日

校長 野口 幹人